



188^{ème} Réunion du jeudi 06 février 2020 à 14 h 30
Villa AURÉLIENNE à FRÉJUS

COMPTE-RENDU

1. Informations, par Jeannine TILLON, en l'absence de Daniel HAINAUT, excusé :

- Commentaires sur le déroulé des 2 AG du 16 janvier 2020 (AGE : nouveaux statuts acceptés à l'unanimité pour envoi à la Préfecture et 1^{ère} AGO 2020 : élection du nouveau CA avec l'accueil de Nathalie MIANOWSKI, en tant que trésorière-adjointe. Les CR ont été diffusés.
- Lourdes tâches dans la préparation de l'exposition pour les 20 ans de SHFR, du 27/03 au 12/04/2020 : certains panneaux sont encore à finaliser pour avoir le meilleur résultat possible.
- Durant cette exposition, 4 conférences sont prévues à 18h00, dont la 1^{ère} sera faite par M. François LÉOTARD le 28 mars. La programmation des trois autres sera indiquée à la réunion SHFR du 5 mars.
- Super conférence d'Alain DROGUET sur « Roquebrune au défi de l'Argens » qui a intéressé une assistance nombreuse à Roquebrune.

2. Bulletin annuel n° 21 : Dans l'attente de nouveaux articles pour l'étoffer.

3. Catalogue à réaliser sur les noms des rues de FRÉJUS et SAINT-RAPHAËL : Leurs anciennes dénominations et le pourquoi historique de leurs nouvelles appellations. Un appel est fait aux participants pour constituer une équipe.

4. Conférence de M. Charles-Armand KLEIN sur « Jacques DE MORGAN, archéologue, le réveilleur d'empires » :

Jacques DE MORGAN (1857-1924) est un savant éminent, qui a beaucoup écrit (130 ouvrages), mais aussi un explorateur audacieux qui a rempli son temps par ses découvertes. Ingénieur des mines, et non reconnu en tant qu'archéologue par le sérail, il parcourt une partie de l'Europe et des Indes, il explore la Malaisie, la Turquie, la Russie, le Caucase... dont il rapporte de nombreux documents et objets. Il est également l'organisateur précurseur des Antiquités d'Égypte et de Perse via des expositions au Louvre, à Saint-Germain-en-Laye et dans plusieurs musées à l'Étranger. Il est reconnu comme le 1^{er} défenseur de la cause arménienne. Ses problèmes respiratoires le font séjourner à Saint-Raphaël, dans la villa « Les Orangers », où il se consacre à l'écriture de ses 3 tomes sur l'archéologie. Il ne devient une grande sommité qu'après son décès survenu à MARSEILLE le 12 juin 1924.

Nathalie et Claude.